

Bezirksamt Jöllenbeck  
166, 05.01.2023, 66 00

**Vermerk:**

Zu folgender Anfrage der CDU-Fraktion vom 02.01.2023:

Wann findet der Glasfaserausbau an der Beckendorfstraße statt?

Hierzu teilt das Amt für Verkehr folgendes mit:

Die Adressen der Häuser, die im Programm ‚Weiße Flecken‘ als unterversorgt und damit förderfähig klassifiziert wurden, sind angebunden. Restarbeiten werden bis Ende Februar 2023 abgeschlossen sein.

Die Schulen in diesem Bereich sind ebenfalls angeschlossen.

Der Ausbau im Rahmen des aktuellen Förderprogramms ‚Gewerbegebiete‘ läuft.

Anschlussadressen, die nach den bisherigen Förderrichtlinien nicht als unterversorgt gelten, sind aktuell noch nicht in jedem Fall ausgebaut worden.

Diese ggfls. als ‚notleidende Bereiche‘ einzustufenden Bereiche werden nach stadtweiter Betrachtung durch die SWB (und ggfls. andere Anbieter) sukzessive erschlossen.

Die Reihenfolge für den eigenwirtschaftlichen Ausbau legen die Anbieter nach eigenen Kriterien fest (z.B. aus dem Grad der Unterversorgung, der Anzahl der dortigen Adressen sowie ggfls. weiterer Faktoren).

Inwieweit die Förderrichtlinie ‚Graue Flecken‘ den weiteren geförderten Ausbau unterstützt, wird sich ergeben, sobald diese Richtlinie von den Fördermittelgebern veröffentlicht wird. Aktuell ist das Verfahren angehalten worden.

Aus den vorgenannten Gründen kann ein Termin zur endgültigen Fertigstellung des Breitbandnetzes in der Beckendorfstraße nicht belastbar genannt werden.